

TEMAS DESTACADOS:

- [Llegó la hora de la declaración de renta](#)
- [Polémica por video sobre enfermedad de Amparo Grisales](#)

■ Se busca posicionar a Cali como una de las más biodiversas

El turismo es uno de nuestros más grandes potenciales de crecimiento: Eder



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 3 de Agosto, 2024

Ayer cerró el Congreso de Anato, que convoca a las agencias de viajes del país.

En el marco del evento hablamos con el alcalde Alejandro Eder sobre turismo y la COP 16, temas importantes para la ciudad.

¿Alcalde qué lugar ocupa el turismo en Cali?

El lugar que tiene el turismo en Cali es de la mayor importancia.

Aunque comparativamente con otras ciudades a Cali no llega en cifras importantes el turismo, eso que no quiere decir que no tengamos un gran potencial de crecimiento y por eso trabajamos en cambiar la imagen de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Autoridades de Salud de Colombia alerta por virus Oropouche](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Cerrarán el puente contiguo al Club Colombia, conozca los desvíos](#)

¿Cómo esperamos que nos vean los visitantes en la COP 16?

Cómo la ciudad pujante que somos, ambientalmente hermosa.

La sede de la COP 16 es importante porque el mundo va a ver que somos líderes en el cuidado de la diversidad y del medio ambiente.

¿Desde el turismo en que ejes se trabaja?

Trabajamos en 4 ejes: el turismo ambiental, deportivo que incluso el año entrante será la primera maratón de Cali, el cultural y el turismo médico.

Este último es muy importante porque Colombia es el destino 25 a nivel mundial, en Colombia la primera ciudad receptora es Bogotá con el 28% seguida de Cali con el 23% por ciento.

El tema de la seguridad es una gran preocupación es estos momento ¿A puertas de la COP16, que garantías se pueden dar?

Nosotros garantizamos la seguridad, nosotros el Estado colombiano.

Lo estamos trabajando con la Policía y con el Ejército y además hace dos días capturamos al bandido alias "Tura" que era el que estaba queriendo meter bombas en Cali.

Podemos estar tranquilos porque tenemos un alcalde y una fuerza pública que está cuidando la ciudad.

¿Hablando ambientalmente cómo frenar la minería en los Farallones de cara a la COP 16?

Estamos en ese proceso.

La meta que tenemos es cerrar todas las minas antes de la COP 16 y se va a lograr, pero esa es la parte fácil, la parte compleja es como hacemos eso sostenible, por eso estamos impulsando desde acá una estrategia de ecoturismo específicamente en el Parque de Los Farallones para proteger de esa manera el parque.

Se ha hablado de una certificación de origen del oro ¿En qué consistiría para combatir la ilegalidad en la minería?

Pues en el marco de la COP16 además de las cumbres de la reunión de la COP en sí y cumbres de alto nivel con mandatarios a nivel global, hay una cumbre de alcaldes que se llevará a cabo entre el 25 y el 28 de agosto.

Invitamos a 300 alcaldes de todo el mundo esperamos que lleguen alrededor de 100 y lo que hemos hablado con ellos es que queremos hacer una declaración desde Cali de la importancia de luchar contra la minería ilegal esperamos sacar una declaración conjunta sobre este tema y es una propuesta a la comunidad internacional y a los gobiernos nacionales, que ya son quienes los deben trabajar.

La idea es buscar un proceso de certificación único para el caso del oro y de esa manera poder proteger contra la minera ilegal.

¿Cómo se trabaja para fortalecer los negocios verdes?

Tenemos un gran interés de distintos negocios verdes para poder participar ahorita en la COP 16, esta será una gran oportunidad sobre todo para posicionar a Cali ante el mundo por ser una de las ciudades más biodiversas del planeta.

Queremos que cuando vengan todos esos visitantes de cerca de 200 países, que conozcan toda nuestra cultura, la cultura salsera, la pacífica, que vean además toda la diversidad culinaria que nosotros tenemos y que vuelvan a sus países hablando bien de Cali y diciéndole a sus amigos "Oye Cali es donde debes estar".

¿Qué hay de ese proyecto del Ministerio de Ambiente de reducir los impuestos durante la COP, ya hay algo concreto?

Nosotros desde Cali estamos haciéndolo para algunos sectores específicamente, el proyecto de acuerdo ya está en el Concejo.

La recuperación del Barrio Obrero ¿Se destinarán recursos y cómo se invertirán?

Serán 20.000 millones de pesos de inversión para profundizar un poco más en la apuesta de recuperar ese sector.

El barrio obrero es uno de los barrios insignia de la ciudad de Cali, es además el corazón de la cultura salsera de Cali, entonces nosotros estamos haciendo una inversión primero para recuperar la infraestructura del barrio, toda la zona alrededor del parque del barrio Obrero y varias calles en la que se va a hacer semipeatonalización.

Adicionalmente vamos a tener iniciativas de desarrollo económico para apoyar a pequeños empresarios y negocios culturales que hay en el barrio y vamos a reformar y fortalecer la institución educativa República de Argentina que está en el barrio y arreglar toda la infraestructura y poner jornada continua para en la mañana tener la parte académica pero en horas de la tarde va a haber formación cultural, formación en salsa, todo lo que tiene que ver con baile, con formación musical y en todo lo que tenga que ver con la elaboración de instrumentos y lo necesario para fortalecer la cultura salsera.

El ministro de comercio anunció una campaña especial para promocionar en Atlanta tanto la Feria de Cali como el Petronio Álvarez ¿cómo se están articulando y adelantado esta estrategia?

Nosotros tenemos un objetivo en nuestra alcaldía y es acercar a Cali con la ciudad de Atlanta específicamente por una razón y es que Cali es la ciudad con mayor población afro en nuestro país y es la segunda ciudad con mayor población afro en América del Sur después de Salvador de Bahía y una de las top 10 en el mundo.

Atlanta, es una ciudad afro en Estados Unidos, una ciudad que ha logrado una integración real en todos los sectores y tenemos mucho que aprender de ellos, pero sobre todo hay mucho una comunidad afroamericana muy fuerte en Atlanta que le puede interesar llegar a nuestra ciudad por temas culturales.

Si los tenemos por temas culturales también pueden empezar a invertir en nuestra ciudad, a generar oportunidades.

Los duques de Sussex estarán en la ciudad ¿Qué detalles se tienen de la visita?

Ellos van a venir a Cali y van a estar un día en el que visitarán el Petronio y otras iniciativas sociales en la ciudad.

Para Cali es muy importante, es la visita de más alto nivel que haya recibido nuestra ciudad en años recientes y eso otra razón más como estamos poniendo a Cali en los ojos del mundo, entonces estamos invitando a este tipo

de personalidades para que la narrativa, lo que lo que se vea y se muestre en nuestra ciudad sea lo que somos los caleños, una ciudad diversa, una ciudad rica culturalmente, de la más biodiversas del planeta y una ciudad con una tremenda oportunidad de crecimiento.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Cali salió del ranking de las ciudades más peligrosas del...

Cali dejó de formar parte del listado de las diez ciudades más peligrosa...

Tres motociclistas murieron en las calles de Cali

Durante la primera semana de agosto, en Cali se registró tres...

¿Necesita un subsidio para mejorar su casa? Conozca...

La Secretaría de Vivienda Social y Hábitat Distrital de Cali decidió...

